

Línea estratégica:  
**DEMOCRACIA PARTICIPATIVA**

La autoridad más próxima al ciudadano es la municipal. La mejora constante y hasta vanguardista de su gestión se convierte, por tanto, en elemento clave para el desarrollo.

Las nuevas administraciones deben prepararse para atender con eficacia las relaciones y demandas ciudadanas, deben convertirse en gobiernos abiertos a la información y al conocimiento; deben ser capaces de relacionarse con las demás autoridades para actuar en un entorno altamente cambiante.

A continuación queremos dejar a su consideración las siguientes propuestas.

**Problema:**

**1.- Atención de actividades que están fuera de las responsabilidades naturales del municipio.**

Propuestas de solución orientadas a regresar al municipio a su deber ser:

- Es importante regresar al municipio a la atención de las responsabilidades que por naturaleza le son propias, como seguridad y servicios públicos principalmente. Creemos que conviene hacer una revisión y eliminar todas las acciones que estén fuera de su ámbito de competencia. La dispersión que hoy existe limita la calidad de los servicios.
- Todos sabemos que existen muchas acciones del gobierno municipal que para llevarlas a buen término requieren de varios trienios, le pedimos que en sus planes de trabajo sean iniciados con visión de largo plazo. Bastará que Usted haga su parte dando los primeros pasos y la sociedad podrá pedir a las siguientes administraciones darles continuidad, por ejemplo un proyecto para convertir el Río San Pedro en un área recreativa, deportiva y de convivencia, mas vías de comunicación en sus márgenes.
- Enfocar las soluciones a problemas y proyectos adoptando las mejores prácticas que hayan tenido éxito en otras partes de México o del mundo.
- Históricamente en México ha habido un gran desvío de recursos que limitan acciones de gobierno sumamente apremiantes, por lo que pedimos eliminar el uso de los recursos públicos para la promoción personal. **NO SE VALE.**
- Lograr desarrollar un municipio que alcance los mejores indicadores con parámetros de alta calidad a nivel internacional. Nosotros le presentaremos posteriormente algunas propuestas.
- Reforzar todas las acciones que permitan fortalecer la familia, el desarrollo de la persona y su integración en la sociedad.
- **En todos sus proyectos deseamos ver que alcance una visión de desarrollo compartida entre la sociedad y su administración, TODOS HACIA LOS MISMOS OBJETIVOS.**